

19/10/2016

Tierra Amarilla: Fiscalía difundió acciones de apoyo y protección a víctimas y testigos

Una destacada participación tuvo la Fiscalía de Atacama, a través de su Unidad de Atención a Víctimas y Testigos, en la jornada de difusión a la comunidad que se desarrolló en plaza de armas de Tierra Amarilla en el marco del día de la no violencia.

La actividad, organizada por el Servicio Nacional de Menores de Atacama y la Corporación Opción, reunió a distintos servicios que desarrollan tareas respecto de hechos de violencia. Frente a lo cual la Fiscalía se encargó de entregar una amplia variedad de información relacionada con el actuar institucional y las herramientas que implementa para ir en apoyo de quienes son víctimas de delitos.

Respecto de la participación, la jefa de la mencionada Unidad de la Fiscalía de Atacama, Patricia Contreras Castro, indicó que para la entidad el apoyo a víctimas y testigos es una tarea prioritaria, por lo que sumarse a este tipo de iniciativas permite ampliar el alcance hacia la comunidad a través de la entrega de información relevante. “Pudimos tomar contacto con la comunidad de Tierra Amarilla y hacer entrega de variado material informativo, algunos de los cuales incluso vienen traducidos a lenguas nativas del norte del país. La idea es que la comunidad conozca de los derechos que tiene en caso de ser víctimas de delitos, además de cada una de las acciones de orientación, protección y apoyo que la Fiscalía les entrega”, dijo.

En la actividad los asistentes pudieron también conocer información práctica de la Fiscalía, como es el caso de los horarios de atención y los trámites que pueden realizar a través de la web institucional www.fiscaliadechile.cl

